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Tiziano Pavoni: “L’edilizia cambia in fretta,
bisogna saperla leggere”
Di Ubaldo Vallini

Imprenditore valsabbino e presidente uscente di ANCE Lombardia, Tiziano Pavoni racconta in una videointervista il
suo percorso, le sfide del settore edile e il futuro della Pavoni S.p.A., tra coraggio, visione e concretezza
 

Dalla Valle Sabbia ai vertici dell’edilizia lombarda. Tiziano Pavoni, amministratore della Pavoni S.p.A. di
Vobarno e presidente uscente di ANCE Lombardia, si racconta in un’intervista dove emergono lucidità e
pragmatismo. 
Con oltre 230 dipendenti e cantieri attivi in tutta Italia, l’azienda di famiglia ha saputo crescere restando
ancorata al territorio, ma aprendosi a nuove sfide, come i lavori legati al PNRR e ai data center.

Pavoni parla anche delle criticità del settore, dalla complessità degli appalti pubblici alla lentezza
burocratica: “Servirebbe una rivoluzione negli uffici pubblici – dice – perché il sistema attuale non regge
più.”

Con uno sguardo al futuro, invita a investire in competenze giovani e a mantenere alta la capacità di
adattamento: “Il mercato cambia velocemente. Per restare sul pezzo servono visione, coraggio e un
pizzico di fortuna.”

Guarda qui l’intervista completa, anche su VallesabbianewsTV
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